



Trois médecins de la clinique du Jourdain à Yaoundé ont été envoyés en prison de Kondengui après le décès d'un bébé en salle d'accouchement le 3 avril 2023.

Suite à cette tragédie, Mme EZEMBE NANGA Julienne, la mère du bébé décédé, et ABE EKOUNDA Marcel Christian, le père, ont déposé une plainte au SED (Service des enquêtes judiciaires) contre l'équipe médicale.

Les médecins incriminés sont ETOUNDI Amour Thierry (Infirmier Diplômé d'État), Dr DJIWA NZOUBE Annie (Médecin) et MVONDO ENGAMA Dieudonné (Infirmier Anesthésiste - réanimateur). Après avoir été convoqués au SED, ils ont été immédiatement placés en détention au commissariat central n°1 avant d'être déférés à la prison centrale de Kondengui par le juge CHOUP SAAH.

Les médecins affirment avoir fait leur travail, mais les parents, dont le père est lieutenant dans l'armée, ne veulent rien entendre. Il est à noter que le père du bébé avait vandalisé les locaux de la clinique du Jourdain suite à l'annonce du décès, nécessitant l'intervention de la police.

Les avocats impliqués dans cette affaire sont Me ONDOWE, représentant la clinique du Jourdain et les accusés, et Me ASSIRA, représentant la famille. Me ASSIRA aurait été surpris de la décision de placer les médecins en détention. L'enquête se poursuit pour faire la lumière

sur les circonstances exactes de ce tragique événement.